

### El bon exemple d'un funcionari de la Seguretat Social a Granollers

Fa uns dies vaig anar a l'Oficina Integral de la Seguretat Social de Granollers (C/ Josep Umbert) per tramitar la targeta sanitària europea. Sense fer cues, un funcionari que no deixava d'estornudar per una possible al·lèrgia, amb un mocador a la mà tapant-se el nas i l'altra a l'ordinador, em va atendre ràpidament i em va donar cita prèvia per la setmana següent.

El dia previst, vaig ser la primera. El mateix funcionari tenia en un costat de la taula unes galetes "Maria" i un potet de vidre amb una mica de cafè. Em va semblar una actitud molt expressiva, del que podríem anomenar "retallades dels funcionaris". Després d'atendre'm novament, ràpidament i amb total eficàcia, li vaig preguntar si no tenia temps de sortir per fer un mos. Va contestar que temps sí que en tenia, però que no podia gastar els 3 que potser li costava aquell mos.

Vull felicitar amb aquest escrit a ell i molts d'altres empleats de l'Administració Pública que s'estan veient afectats per la crisi, com tothom, però que segueixen donant un servei eficient i de qualitat al públic.

**CARME MARTORI**

Llinars del Vallès

### Gracias a la Fundació Antònia Roura

Durante los últimos 10 años, Romana Hernández, nuestra madre y abuela, ha residido en la Fundació Antònia Roura de Granollers. Ahora que nos ha dejado, sus hijos y nietos hemos querido, con esta carta, agradecer a esta residencia el exquisito trato profesional y sobre todo humano, dispensado por sus extraordinarios profesionales. Gracias a su directora y a su eficiente equipo de profesionales, que siempre se han entregado más allá de lo estrictamente profesional y han atendido con inestimable cariño a nuestra madre y abuela.

**FAMILIA BRAVO HERNÁNDEZ**

Granollers

### L'11 de Setembre

Al so de timbals i platerets, el senyor Mas, ens vol vendre la burra, de que si la manifestació programada per aquest dia té èxit, es resoldran, automàticament, tots els problemes de Catalunya, quan ell ja sap, de bell antuvi, que aquesta manifestació, no servirà per res.

Si intentéssim fer una segona edició, del 6 de octubre del 1934, Déu no ho vulgui i declarar-nos independents, d'acord amb la Constitució espanyola, l'exèrcit té plens poders per envair Catalunya.

## La responsabilidad de la banca en el tema de las preferentes

Los próximos días con la decisión final al respecto proveniente desde la poderosa Bruselas, muchos humildes ahorradores en forma de las llamadas preferentes vivirán una experiencia singular al darse cuenta de hasta qué punto han sido engañados por los bancos y cajas españoles, con claros ejemplos en todo el Vallès: Granollers, Mollat del Vallès, Llinars, Sant Celoni...

Aquello que con tanto esfuerzo consiguieron reunir peligra ahora al considerarles poco menos que especuladores. Mientras, todos los culpables de tal desaguado (estafa, engaño, robo...) que no son otros que aquellos profesionales que han vendido ese producto en todas (todas) las entidades de ahorro de Catalunya, siguen como si nada el asunto pidiendo a los perjudicados paciencia, tranquilidad...

Muchas de esas personas están viendo alterada su vida, sus proyectos, su presente y su futuro... Seguramente muchos de los responsables de semejante robo y atropello habrán he-

cho vacaciones junto a su familia (a la que evidentemente no explicarán los daños que han causado y causan a miles de personas), se considerarán personas íntegras y moralmente y éticamente solventes... Duele que un Estado de derecho se convierta, vía gobierno, en un estado de ladrones y que los responsables de esta estafa (todo el personal de las entidades de ahorro que han ofrecido preferentes y otras propuestas por el estilo de dudosa legalidad), realizada por la Banca con el beneplácito del Banco de España y la connivencia de los políticos, se vayan de rositas. ¡Tendrían que faltar celdas para tantos ladrones! Ahora resultará que los que han querido pasarse de listos (lo del alto rendimiento es pura patraña) son aquellos a quienes bancos y cajas colocaron las preferentes. De juzgado de guardia.

**CARLOS FERNÁNDEZ**

Granollers

El pacto fiscal, tots ja sabem, que tant el PP com el PSOE, no estan pas per la labor.....o sigui que senyor Mas, tal com l'acudit de aquell manyo, que anava pel mig de la via del tren i sent que li toquen el xiulet i ell els hi contesta... "Chuflla, chuflla... que si no te apartas t'ú". Toquem de peus a terra i no cal que anem a fer els ninots, tot plegat per res.

**PERE PI CABANES**

Sant Hipòlit de Voltregà

### ¿Recortes en educación?

Como miembro del Consell Escolar asistí al CEM celebrado el día 18/6, donde por parte del Ayuntamiento se nos comunicó a los asistentes, los recortes por parte del consistorio en el municipio, un 10% de los presupuestos para los centros del municipio al igual que para las Ampas, la rebaja considerable de becas para comedor, el copago para cursos de natación P5, etc. A esta reunión asistió la regidora de Obras y Servicios, como mera oyente sin implicación alguna pero con una dieta de 150 euros por 1,5 h de asistencia, para estos temas no hay recortes, es indignante que nos recorten en educación y no nos sepan decir la cantidad del copago de natación, por falta de aprobar los presupuestos, pero para las dietas tienen clara la cantidad a pagar y hay presupuesto.

Es cierto que vivimos un momento

de crisis económica y financiera, y que las administraciones han de velar por el buen gobierno, pero mi pregunta va mas allá, es necesario que el equipo de gobierno de Les Franqueses del Vallès compuesto por (CIU, PSC, PP, ERC y la Sra. Vanesa García expulsada de UPLF), estén cobrando un importe anual de 83.000.000 de las antiguas pesetas, sin incluir las dietas, como a la que me he referido antes por asistir al Consejo Municipal de Educación, simplemente es indignante, hay más consejos a los que asisten (Patronato de Cultura, Patronato de Deportes, empresas municipales de Entorn Verd, dinamización económica, etc.). En estos momentos de dificultad por los que atravesamos, es cuando los gobernantes (la clase política) deberían tener un comportamiento ejemplar y ser más solidarios con sus conciudadanos, y tener realmente ese comportamiento anhelado por la sociedad civil, viéndoles que viven para la política, gestionan para el interés general y el bien común, y no que sólo parece que vivan de la política, gestionan para su interés personal y su propio bien. Es indignante.

**TONI ORTEGA**

Les Franqueses del Vallès

## LA COLUMNA DEL LECTOR

### El programa de la FM

Los ciudadanos han recibido en casa el programa de la Fiesta Mayor. A algunos les ha permitido plantearse si las fiestas mayores se están convirtiendo en otro exponente de la contracultura de masas. La contracultura podría definirse como los actos que llevan a cabo los seres humanos para compensar o contrarrestar el esfuerzo que han de realizar para comprender o asimilar la cultura. La contracultura relaja sentidos y tensiones y conduce a un estadio inferior en que el humano se siente feliz porque alcanza el estado primario de la conciencia, ésta se deja en blanco y la fuerza instintiva asume el protagonismo de los hechos que se van ejecutando siguiendo un plan ofrecido para que la mente se tome unas vacaciones, la preocupación no ha de ser otra que conseguir que el cuerpo aguante, que no le venza ni el sueño ni el cansancio. El ciudadano que, tras revisar el programa, decide mantenerse al margen de la vorágine multidisciplinar, no entiende que ciertas actividades puedan ser reconocidas como actividades festivas porque sabe por experiencia adquirida que éstas son las que ensalzan el espíritu, transforman ideas preconcebidas y permiten alcanzar la plenitud que borra las huellas de la mediocridad y de los mecanismos inhibidores de la percepción global.

Se tienen por actividades festivas, cuando no son más que actividades de mera distracción, actividades que no llenan sino que dejan un vacío intelectual que perdura. Distruido: *persona que habla u obra sin darse cuenta cabal de sus palabras o de lo que pasa a su alrededor*. La distracción hace que la persona se abstraiga de sus peripecias reales y descansa de ellas, pero éstas no tardan en reaparecer nítidas y reales y entonces se descubre que produce mucho más efecto en la sensibilidad y en el ánimo un solo acto de calidad que integre al individuo en lo universal, que mil actos que sólo entretienen y no aportan nada que perdure en el tiempo, así, año tras año, los actos de las fiestas mayores se repiten, en forma o fondo, en un intento de dotarles de la cualidad de tradición, sin embargo, su propia intrascendencia les priva de méritos para el recuerdo o para el comentario a posteriori que supere el hecho multitudinario.

M. RIERA